

6 Ein schönes Wiedersehen feierten jetzt die Klassenkameraden der **Grundschule Mützenich** des Einschuljahrgangs 1968. 23 ehemalige Schüler trafen sich nach 50 Jahren noch mal in der Gaststätte „Zum Steling“. Auch die 78-jährige Klassenlehrerin Elfriede Förster ließ es sich nicht nehmen, vorbeizuschauen. Von den ursprünglich 40 Schülerinnen und Schülern sind drei bereits verstorben, zwei konnten nicht ausfindig gemacht werden, und die Übrigen hatten leider andere Verpflichtungen. Begonnen wurde mit einem Besuch des Heimatmuseums „Uraalt Scholl“, wo Günter Völl viel Wissenswertes berichtete. Nach Kaffee und Kuchenstand der Besuch der Grundschule Mützenich auf dem Programm, hier berichtete Winnie Bauer Interessantes. Ein Essen eröffnete den Abend, und in gemütlicher Runde wurde dann viel über die Vergangenheit erzählt. (Foto: Lothar Sommer)

